

大阪ひき逃げ

容疑者、6月も酒気帯び

新聞少年、初給料直後



東川達也さん
=遺族提供

何度も、惨事は繰り返されるのか。16日未明、大阪府富田林市で起きたひき逃げ事件は、まさにわざと引きずられた疑いが出ている。「酒を飲んでいたので逃げた」と話しているという容疑者は、以前にも酒気帯び運転で検挙されていた。亡くなつた16歳の新聞配達の少年は、事件前日に勤務先で初めての給料を受け取つたばかりだった。

毎日新聞販売所アルバイト、東川達也さん(16)の遺体が発見されたのは、発生から6時間近くたつた16日午前8時半ごろだった。大阪府河内長野市の駐車場で倒れている東川さんを、家の窓から見た会社員男性(37)は最初、「酔っぱらいかな」と思ったといふ。だが、全く動かないため、救急車の到着後、数分でパトカーが到着。駐車場にあつた市川容疑者(41)の軽ワゴンを調べ始めた。車は右側のヘッドライトが壊れ、運転席

長野市の駐車場で倒れている東川さんを、家の窓から見た会社員男性(37)は最初、「酔っぱらいかな」と思ったといふ。だが、全く動かないため、119番通報したといふ。救急車の到着後、数分でパトカーが到着。駐車場にあつた市川容疑者(41)の軽ワゴンを調べ始めた。車は右側のヘッドライトが壊れ、運転席

のようないい服で、靴下はないといったが、靴はなかった。ヘルメットもなかつたといふ。市川容疑者は大阪狭山市内の工務店で約2年前から大工見習いとして働いていた。社長(35)によると、6月に酒気帯び運転で検挙されたとき、市川容疑者は大工見習いとして働いていた。社長(35)によると、6月に酒気

と、6月の酒気帯び運転の罰金は代わりに払い、「飲酒運転はあかん」と注意したといふ。16日は午前3時か4時ごろ、片側1車線の直線道路。近

くの人の話では、交通量は少なく、地元では抜け道として知られ、スピードを上げて走行する車が目立つといふ。

それがなければ、事故に遭うことになかったのに。容疑者に言いたいことは何もない。同じ目に遭わせてやりたい思

う。市川容疑者の父(71)による市川容疑者の車から約10㍍離れたところで仰向けに倒れていた。紺のウインンドブレーカーに帰ってきて、2階の部屋へ無言で上がつたといふ。ひき逃げ事件があつた現場は片側1車線の直線道路。近

るに帰ってきて、2階の部屋へ無言で上がつたといふ。ひき逃げ事件があつた現場は片側1車線の直線道路。近

くの人の話では、交通量は少なく、地元では抜け道として知られ、スピードを上げて走行する車が目立つといふ。

それがなければ、事故に遭うことになかったのに。容疑者に言いたいことは何もない。同じ目に遭わせてやりたい思

う。市川容疑者の父(71)による市川容疑者の車から約10㍍離れたところで仰向けに倒れていた。紺のウインンドブレーカー

「父と同じ仕事をしたい」

東川さん

親族によると、亡くなつた東川達也さん(16)は、父と義母、義母の父の4人暮らしだ。2ヵ月ほど前、京都から大阪府富田林市に引っ越してきた

達也さんは、父と義母がつとめる自宅近くの新聞販売所で新聞配達のアルバイトに就き、朝夕刊を配っていた。事件に巻き込まれた16日は午前2時ごろ、3人で販売所に出掛けたといふ。

事件前日、達也さんはこの販売所で初めて十数万円の給料をもらい、義母の父に「これでビール買つて飲みや」と2千円を渡したといふ。義母の父は「今時珍しい、おとなしい子で『おっちゃん、おっちゃん』て慕つてくれた。いつも4人で車で買い物に出かけ、幸せに暮らしていたのに」と泣きながら話した。達也さんが勤めた毎日新聞富田林東販売所の責任者によると、達也さんは11月から1人で約200軒の配達を任せたといふ。

父の雅信さん(42)は「悔しいといふ以外がない。まじめに話して別れたのが最後になつたといふ。

逃走動機 飲酒が最多

警察庁の06年の統計では、ひき逃げ事件の容疑者が逃走する動機は「飲酒運転」が最も多く、全体の2割を占める。大阪府内では今年、11件の死亡ひき逃げ事件が起きており、このうち今回の事件や、男性が大阪駅前から約3㍍引きずられた事件を含め5件で容疑者は「飲酒運転」を逃走の動機にあげた。

交通犯罪に詳しい高山俊吉弁護士(東京弁護士会)は「飲酒運転がひき逃げへの入り口になつてゐる。酒気帯びではエンジンがかからないようにするなど飲酒運転を減らす方策が必要だ」と話す。

- 【1月21日、堺市】トラック運転手(53)「当たったかどうか分からなかつた」
- 【2月4日、高槻市】会社員(23)「気が動転していた」
- 【2月26日、堺市】会社員(27)「飲酒運転だった」
- 【2月29日、東大阪市】建設作業員(23)「人だとは思わなかつた」
- 【4月28日、堺市】飲食店員(33)「気が動転していた」
- 【5月29日、大阪市】居酒屋経営(50)「飲酒運転だった」
- 【8月4日、大阪狭山市】会社員(20)「怖くなつて」
- 【8月10日、大阪市】会社員(18)「飲酒運転だった」
- 【10月20日、河内長野市】ガソリンスタンド店長(53)「無車検、無保険だった」
- 【10月21日、大阪市】ホスト(22)「飲酒、無免許、執行猶予中だった」
- 【11月16日、富田林市】大工(41)「飲酒運転だった」